

Relawan PRABOWO-GIBRAN di Madura Gelar Aksi Gundul Bersama

AHSAN - BANGKALAN.JURNALIS.ID

Mar 22, 2024 - 08:47



Relawan Millenial saat melakukan aksi gundul bersama atas kemenangan Prabowo-Gibran

BANGKALAN, -

KPU Pusat telah mengumumkan penetapan pasangan Prabowo-Gibran sebagai pemenang Pilpres 2024 dengan perolehan suara mencapai kurang lebih 96.214.691 suara. Keputusan ini disambut dengan antusiasme yang luar biasa, terutama dari relawan Prabowo-Gibran, khususnya di Madura.



Ketua Relawan Pemenangan Prabowo-Gibran Zona Madura, KH Muchlis Muhsin (kanan) saat menyampaikan ucapan selamat atas kemenangan pasangan Prabowo-Gibran

Hari ini, Kamis (21/03/2024) di hari ke-11 bulan Ramadhan, sekelompok kalangan milenial di Bangkalan, tepatnya di daerah Patereman Modung, melakukan aksi cukur gondul bersama. Hampir 20 anak muda yang mengidolakan Prabowo-Gibran turut serta dalam aksi ini sebagai ungkapan rasa syukur atas kemenangan dalam Pilpres 2024.

Uniknya, aksi cukur gondul bersama dilakukan secara bergantian, satu orang mencukur dan satu lagi yang dicukur. Bahkan, ada beberapa relawan yang meminta dicukur dengan model rambut sesuai nomor urut pasangan Prabowo-Gibran dalam Pilpres 2024.

Aksi ini menjadi ungkapan kebahagiaan atas kemenangan Prabowo-Gibran, terutama setelah penetapan perolehan suara oleh KPU RI yang menempatkan pasangan nomor urut 02 sebagai pemenang dengan perolehan suara terbanyak, sehingga Pilpres 2024 dapat diselesaikan dalam satu putaran.

Ketua Relawan Pemenangan Prabowo-Gibran Zona Madura, KH Muchlis Muhsin, menyatakan apresiasi atas aksi yang dilakukan oleh para relawan. "Alhamdulillah, KPU Pusat telah menetapkan bahkan telah mempublikasikan kemenangan Bapak Prabowo-Gibran di bulan suci Ramadhan yang penuh hikmah dan barokah ini," ucapnya.

"Kami melihat diberbagai tempat khususnya di Madura, ada beberapa teman-teman relawan millenial, dari teman-teman kami, telah meng-ekspresikan kemenangan itu dengan gondul bersama, bahkan ada yang menyisakan di kepalanya angka 2 sebagai pertanda harapan baru dimasa depan akan kemakmuran, kebahagiaan dan kesejahteraan untuk bangsa Indonesia. Untuk itu, kami atas nama ketua relawan madura menyampaikan terimakasih dan

mengapresiasi apa yang telah dilakukan oleh teman-teman relawan millennial itu.”
Jelasnya.

Saat melakukan aksi cukur gondul bersama, semua peserta juga mengenakan kaos berwarna biru muda bergambar Prabowo-Gibran. Aksi ini merupakan lanjutan dari kegiatan sebelumnya, di mana para relawan Prabowo-Gibran juga menyembelih seekor sapi dan dua ekor kambing sebagai ungkapan rasa syukur atas kemenangan tersebut.

Aksi ini menunjukkan solidaritas dan kegembiraan para relawan Prabowo-Gibran di Madura, serta komitmen mereka untuk mendukung pasangan tersebut dalam memimpin bangsa ke arah kemakmuran, kebahagiaan, dan kesejahteraan.